

Deutschlands beliebtester Plug-in-Hybrid kommt von Mitsubishi

Der Mitsubishi Outlander, den es auch als konventionell angetriebenes Fahrzeug gibt, ist im vergangenen Jahr Deutschlands beliebtester Plug-in-Hybrid gewesen. 2138 Neuzulassungen stellen gegenüber 2014 mehr als eine Verdoppelung der Verkäufe dar. Dagegen blieb die Nachfrage nach dem Elektroauto Mitsubishi EV (früher: i-MiEV) sehr gering. Mit 98 neu zugelassenen Fahrzeugen wurden zwei Dutzend Einheiten weniger abgesetzt als im Vorjahr. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Mitsubishi Plug-in Hybrid Outlander.
